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Asunto Descripción/Acciones Resumen de la Reunión 

1. Apertura de la Reunión: 
 Aprobación de las Actas 

 
• Acción Tomada: Aprobación de las 

Actas del 11 de Junio de 2008 

Apertura de la Reunión por Page siendo las 6:38 p.m. 
• Se revisaron las Actas del 11 de Junio de 2008. Aprobación de las 

Actas propuesta por Kearny DMD, secundada por Mann Middle. Se 
aprobaron. 

2. Informe del Presidente: 
 Procedimientos Nuevos del DAC  

 
 
 
 

 Conferencias 
 
 
 

 Reunión de Mesas Directivas de Educación 
Estatales y Locales 

 
 
 
 

 
 Consejo Directivo de Red Familiar de Área (FAN)  

 
• Informativo:  David Page, 

Presidente del  DAC  
 
 
 
• Informativo:  David Page, 

Presidente del  DAC  
 
 
• Informativo:  David Page, 

Presidente del  DAC  
 
 
 
 
 
• Acción Tomada: Aprobación de 

Subsidios y Gastos de Viaje 

 
• Page explicó los procedimientos nuevos del DAC: como solicitar 

información, voluntarios, o anotarse en la lista de contactos para recibir 
recordatorios de reuniones mensuales. El Calendario de Actividades 
2008-09 fue entregado en un folleto. 

 
• Page informó que el DAC patrocinó un puesto en la conferencia Nueva 

ERAA llevada a cabo en Agosto en la Preparatoria Lincoln. CACE 
llevará a cabo su conferencia anual en Noviembre. 

 
• Page informó sobre los planes propuestos del Departamento de 

Educación de California relacionados a la flexibilidad en los gastos de 
subsidios educativos. La información se encuentra en el sitio del CDE, 
www.cde.ca.gov. Page propuso llevar a cabo una conferencia conjunta 
SDUSD/DAC, similar a la conferencia New ERAA, que ofrecería 
presentaciones a los padres del Distrito 

 
• Page solicitó aprobación (que no exceda de $1,000) del presupuesto 

para el fondo de viajes de ida y vuelta a Sacramento para acudir a las 
juntas mensuales de Consejo Directivo de FAN. Hamilton propuso 
aceptar los gastos, secundado por Morse. Se aprobó. Sin oposición 

3. Informe del Consejo Directivo: 
 Reuniones de Planificación del Consejo Directivo 

 
• Informativo: Miembros del 

Consejo Directivo 

 
• Page señaló los cambios que está planificando el Consejo Directivo 

para mejorar la asistencia de los integrantes. Se estimulará a los 
miembros a participar en subcomités para ayudar al Consejo Directivo 
con tareas importantes.  
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Asunto Descripción/Acciones Resumen de la Reunión 

4. Informes del Distrito / Capacitación             
/ Colaboración: 

 Solicitud Consolidada Parte I 2008-09 
− Consulta 
 
 
 

 
 

 Resultados de la Evaluación del Estado 
 
 
 
 

 Plan Escolar para el Rendimiento 
Estudiantil 
• Plantilla Nueva 

 
 
 
 

 
 
 

 Mejoramiento de Programa: 
Información sobre Opción Escolar/SES 

 
 
 

 Circulares Administrativas 
Relacionadas a Programas Categóricos 

 
 

 Centro de Padres Ballard 

 
• Acción Tomada:  Debbie Foster, 

Supervisora de Presupuesto y 
Debbie Beldock, Directora 
Ejecutiva de Programas Especiales 
y Federales 

 
 
 
• Informativo:  Karen Bachofer, 

Directora Ejecutiva de 
Investigación y Evaluación  

 
 
• Informativo:  Debbie Beldock, 

Directora Ejecutiva de Programas 
Especiales y Federales 

 
Acción Tomada: Extender la Reunión 
  
 
Acción Tomada: Extender la Reunión  

 
• Informativo:  Debbie Beldock, 

Directora Ejecutiva de Programas 
Especiales y Federales 

 
 
• Informativo:  Terri Reed, 

Administradora del Programa.         
        Programa de Supervisión  
 
• Informativo:Elneda Shannon 

Asistente Administrativa de 
Supervisión, Centro de Padres 
Ballard  

 
• Foster proporcionó páginas específicas de planteles de la Solicitud Consolidada 

Parte I 2008-09, junto con folletos informativos a los miembros como parte del 
proceso de consulta. La Solicitud Consolidada Parte I 2008-09 está completa en 
el sitio http://www.sandi.net/board/COMMITTEES/ACCEP/index.html.  
Propuesta de Linda Vista para ordenar al Presidente del DAC que firme la 
Solicitud Consolidada Parte I 2008-09, se secundó por Perry. Sin debate. 3 
votos en contra. Se aprobó la propuesta. 

 
• Bachofer entregó varios documentos e  hizo una presentación en Power Point 

sobre los resultados de las evaluaciones de California 2008. Bachofer dio 
respuesta a las preguntas de la asamblea. A Bachofer se le puede localizar para 
mayor información en kbachofer@sandi.net. 

 
• Beldock repartió documentos e hizo una presentación en Power Point sobre la 

plantilla del Plan Escolar para el Rendimiento Estudiantil (SPSA). Beldock 
explicó a los presentes la plantilla y las Metas SMART que se usarán en el 
SPSA. 

• Propuesta de Linda Vista para extender la reunión 5 minutos, secundada por 
Hamilton. No hubo oposición. Se aprobó la propuesta. 

 
• Propuesta de Linda Vista para extender la reunión 10 minutos, secundada por 

Hamilton. No hubo oposición. Se aprobó la propuesta. 
 
• Beldock explicó los lineamientos de las escuelas que ingresan al Programa de 

Mejoramiento (PI). A los padres de los alumnos en escuelas que estén en el Año 
1 de PI  se les enviará una comunicación ofreciéndoles la opción de cambiar de 
escuela. Las escuelas que estén del 2 al 5 año de PI también tienen recursos 
adicionales. 

• Reed entregó un folleto sintetizando las circulares 2008-09 que pronto estarán 
en la red del Distrito en http://www.sandi.net/staff/circulars/0809/index.html. 

 
 
• Shannon entregó folletos sobre las clases de educación familiar en el Centro de 

Padres Ballard y el Centro Multicultural Tubman/Chávez. Para información 
comunicarse al Centro de Padres Ballard al  619-293-4431. 

5. Comentarios del Público:  Ninguno. 

Clausura de la Reunió: 8:42 p.m. 
Actas levantadas por  María Johnson 


